

Saquean casa del Teo

Se llevan televisores de plasma, muebles de sala, cocina y recámaras, además de objetos personales

Saquean casa donde fue aprehendido *El Teo*

- Hay 8 detenidos por estos actos de rapiña; instalan cámaras de vigilancia en el lugar
- En Tijuana cae sicario asignado a la guardia personal del hijo de Jesús Blancornelas

La Paz y Tijuana ▶ Margarita Rojas e Iván Pedraza

La Secretaría de Seguridad Pública municipal instaló cámaras de seguridad en la casa donde fue detenido Teodoro García Simental, *El Teo*, debido a que en los días recientes detectó actos de pillaje.

El inmueble está ubicado en el número 710 de la calle Pez Vela, en el fraccionamiento Fidepaz de esta ciudad, y se encontraba abandonado desde el pasado 12 de enero, tras la detención del capo.

En un primer momento la casa se convirtió en un atractivo para los curiosos que llegaban al lugar; sin embargo, las autoridades locales

informaron que desde hace tres días era objeto de vandalismo.

Al menos ocho personas han sido detenidas tras ser sorprendidas en el inmueble sustrayendo diversos objetos. Destacan un menor de edad y el hijo de un elemento de la policía municipal, de los cuales no se dio a conocer la identidad.

Luego de la detención del brazo derecho de Joaquín *El Chapo* Guzmán y jefe de *El Pozolero*, la residencia quedó prácticamente abandonada (la puerta principal quedó semiabierta), situación que originó actos de vandalismo el pasado fin de semana.

De acuerdo con reportes policiacos y testimonios de los vecinos, la casa fue "completamente saqueada", pues desaparecieron pantallas de plasma y muebles de sala, cocina y recámaras.

Sólo quedaron los objetos que no pudieron llevarse las personas detenidas, pero los delincuentes que llegaron antes sustrajeron incluso ropa y artículos personales del narcotraficante.

Las autoridades revelaron que desde el viernes tuvieron conocimiento de que la noche anterior

varios vándalos entraron a la casa y se llevaron objetos de valor.

A la mañana siguiente fueron detenidos tres menores de edad que estudiaban en la Escuela Secundaria Técnica 17, aunque no robaron nada. Sólo se les amonestó y fueron entregados a sus padres.

Los ocho detenidos y objetos recuperados fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público del fuero común, quien abrió la indagatoria correspondiente por el delito de robo.

Capturan a célula en Tijuana

En Tijuana el Ejército mexicano capturó a una célula delictiva que trabajaba para Raydel López Uriarte, *El Muletas*, uno de los posibles sucesores de *El Teo*.

Los detenidos fueron identificados como Guillermo Aurelio Mendivil Ríos, de 30 años de edad; Mónica Paniagua Parra, de 22, y Héctor Rodrigo Soky Martínez, de 35 años de edad.

Este último formaba parte del cuerpo de seguridad del *Semanario Zeta* y estaba asignado específicamente a Ramón Blanco Villalón, hijo del desaparecido periodista Jesús Blancornelas. ■M



Continúa en siguiente hoja

Fecha 20.01.2010	Sección MP	Página pp-30
---------------------	---------------	-----------------



Fachada de la residencia del narcotraficante, ubicada en La Paz, Baja California Sur